

ATIMAT (23 novembre - 3 décembre)

6° salon international de la construction et des industries du second œuvre

a acquis une audience internationale

Le 23 novembre prochain s'ouvrira, sous la voûte du Palais de la Défense, le 6e Salon international de la construction et des industries du second œuvre, connu surtout sous le nom de Batimat.

Batimat sera ouvert de 9 h. 30 à 18 h. 30 tous les jours et jusqu'à 22 h. les mardi 28 novembre et vendredi 1er décembre.

La précédente exposition s'était tenue en 1965 : 1 409 fabricants et constructeurs, dont 468 étrangers y participaient. Combien seront-ils à ce 6e Salon ? A l'heure où nous écrivons ces lignes, la liste n'en était pas définitivement arrêtée ; cependant, il semble que la participation sera à peu près équivalente à celle de 1965. Faut-il en déduire que la manifestation a atteint sa dimension définitive ? Nullement. Le nombre des demandes de stands continue de croître de salon en salon, mais les organisa-teurs de Batimat, limités par la place, n'ont pu accepter davantage d'expo-

Seul salon du bâtiment en France, un des trois salons spécialisés dans le monde, Batimat est destiné à donner à tous ceux qui ont le rôle de construire et d'aménager des logements : architectes, entrepreneurs, promoteurs - un panorama complet, une synthèse de tous les matériaux et fournitures utilisés dans la construction. Mais si les premiers intéressés sont évidemment les professionnels, le grand public a aussi beaucoup de profit à tirer de ce salon. Le logement est pour tous les Français, un sujet de préoccupations dominant. Oui pas un problème de construction, d'achat d'appartement, ou d'aménage-ment ? Une visite au C.N.I.T. du 23 novembre au 3 décembre peut leur apporter la solution qu'ils recherchent. En ce qui concerne l'organisation ellemême... quelques innovations qui sont le fruit de l'expérience.

Après un nouveau découpage des stands, on a pu accroître la surface utile d'exposition de 10 % par rapport à 1965. Partout la surface moyenne des emplacements qui, lors de la dernière exposition, était d'environ 34 mètres carrés, va être portée à 40 ou 42 mètres carrés, exposants ayant dans l'ensemble souhaité agrandir la taille de leur stand. Par ailleurs, beaucoup de visiteurs s'étaient plaints, il y a deux ans, de la mauvaise signalisation des stands. Un effort a été réalisé sur ce plan. Les sections, mieux définies que précédemment, et un système de signalisation spécialement étudié en collaboration avec le S.E.D.O.T.E.C. (1), faciliteront grandement la visite du salon.

L'audience internationale de Batimat s'accroît de salon en salon. Les exposants étrangers, au nombre de 400 cette année, seront en augmentation de 8 % par rapport aux fabricants français. Le Canada et la Grande-Bretagne seront officiellement représentés par un pavillon national. C'est dire que le renom de Batimat a largement dépassé les frontières. Les visiteurs étrangers viendront nombreux le confirmer.

Nous informons nos lecteurs que « Plastiques Bâtiment » et les publications associées du Groupe G.M. PERRIN «L'Installateur » et «Serrurerie - Constructions Métalliques » seront présents à Batimat, stand 1 212 - niveau 1 où nous serons enchantés de les accueillir.

Que de chemin parcouru depuis 1958 ! Pour ceux qui se souviennent du premier Salon, le contraste est saisissant. Le rez-de-chaussée du C.N.I.T. suffisait largement alors; aujourd'hui Batimat occupe entièrement les cinq étages. Et il pourrait encore beaucoup grandir. Pour cette exposition comme pour beaucoup d'autres manifestations parisiennes, l'avenir est lié à un problème de

M. V.

⁽¹⁾ Service de documentation technique des syndicats d'architectes.